Errata.—Nous prions nos lecteurs de vouloir bien rectifier les erreurs typographiques suivantes qui se sont glissées dans notre Bulle lin du mois de juillet:

Page 331, ligne 29, après : en améliorant, pour ainsi dire, la, lisez :

qualité même des élèves.

Page 333, ligne 8, après: dans l'intérêt, lisez: du plus grand nombre. Page 335, dernière ligne de l'article intitulé "Le programme des examens," au lieu de: et les fins d'examens, lisez: que pour les fins d'examen.

NOUVELLES MEDICALES.

M. le Dr A. Brodeur, professeur à l'Université Laval, à Montréal, a passé sa thèse devant la Faculté de Médecine de Paris le 30 juillet dernier. Il a pris pour sujet: "De l'intervention chirurgicale dans les affections des reins." Son comité d'examen se composait de MM. les professeurs Trélat, Farabeuf, Reclus et Landouzy. Il a obtenu la note "extrémement satisfait."

Le Dr A. Brodeur est attendu à Montréal dans le courant du présent

mois.

Le Journal d'Hygiène populaire nous arrive toiletté de neuf, ce qui lui donne fort belle apparence. Nos félicitations.

L'Association américaine de Rhinologie s'assemblera cette année à St-Louis, Mo., le 6 octobre.

L'Université Laval demande des plans pour l'érection des édifices qu'elle veut faire construire rue Sherbrooke.

Un nouveau journal nous arrive. C'est La Science populaire, dirigée par M. Octave Cuisset. Nous attendrons la publication de trois ou quatre numéros avant de juger.

MM. les Drs Louis V. Benoit et Hercule Roy, tous deux gradués de l'Université Laval, à Montréal, se sont fixés, le premier, à Marieville, le second, à St-Jean d'Iberville.

M. le Dr Dudley. S. Reynolds, de Louisville, Ky, a commencé à publier dans le cours de juillet, un nouveau journal de médecine intitulé *Progress*, qui paraîtra tous les mois, à quarante-huit pages, double colonne. Nous serons très heureux de faire l'échange.

Nous recevons les premiers numéros du New York Medical Monthly, revue mensuelle, dont M. le Dr J. Leonard Corning est le rédacteur en chef. Parmi les noms des collaborateurs, nous remarquons ceux des professeurs Agnew, Barker, H. G. Fox, Loomis, Otis, Roosa et Gaillard Thomas. M. le prof. Otis publie, dans le premier numéro, un article des plus remarquables sur le diagnostic et le traitement de la syphilis. Succès au nouveau confrère!

Nous sont arrivés ces jours derniers, après un séjour de quelques mois au fond de la mer, le Paris médical (n° du 6 mars), le Journal d'Hygiène (n° du 4 mars), et la livraison de janvier du Bulletin médical du Nord, tous trois malheureux et humides naufragés de l'Orégon. De tous nos échanges d'Europe que la catastrophe de l'Orégon avait engloutis avec celui-ci, seuls, trois de la Gazette des hópitaux (n° 25, 26 et 27) manquent